

INTELIGENCIA EMOCIONAL EN NIÑOS DE 10 A 12 AÑOS

A iniciativa de la Lic. Berónica Gómez con el apoyo de la directora de la carrera de Ciencias de la Educación Lic. Rosemary Mejía, se presentó el proyecto de interacción social y acción educativa, investigación y de servicio denominado los beneficios de trabajar la inteligencia emocional en niños de 10 a 12 años, teniendo como objetivo sensibilizar a los niños sobre la importancia de la inteligencia emocional para mejorar su concentración y puedan empoderarse para enfrentar las diferentes dificultades que se presentan en la vida y adaptarse a diferentes circunstancias.

El proyecto fue propuesto a la Unidad Educativa Don Bosco Pampahasi, cuya directora Lic. Jaqueline Encinas aceptó de inmediato, por cuanto lo veía sumamente positivo y necesario para los escolares de primaria que asisten a la indicada Unidad Educativa.

Se visitó la Unidad Educativa, se conversó con la Lic. Jaqueline Encinas, se estableció que reunía las condiciones necesarias para la aplicación del proyecto, por lo que se comenzó a coordinar la aplicación de este.

La Unidad Educativa Don Bosco Pampahasi, se encuentra ubicada en la calle 8, zona Pampahasi Central, próximos a la Cancha Venus. Es una unidad de Convenio, administrada por Escuelas Populares Don Bosco, entidad con la cual la Universidad Salesiana de Bolivia tiene firmado convenio interinstitucional.

La aplicación del proyecto fue programada para el lunes 23 de octubre en el turno mañana, de horas 08.00 a 12:20, para los niños de 4to, 5to y 6to de primaria.

Los universitarios comprometidos en el proyecto fueron: Stephanie Herrera, Beimar Suntura, Wara Valdez, Isabel Kenta, y Cesar Quispe. Todos ellos llegaron a horas 07:30 a la Unidad Educativa y prepararon todo el material y equipos a ser usados en la sala audiovisual.

Luego del tradicional buenos días que se imparte en toda obra salesiana, los escolares fueron conducidos a sus aulas de clase. El primer grupo en ingresar a la sala audiovisual fue 4to de primaria, quienes supieron aprovechar todo lo transmitido por los universitarios, quienes luego de desarrollar la información definida, realizaban un reforzamiento mediante dinámica de grupos, la que fue muy atrayente. Posteriormente pasaron los otros dos grados, con quienes se aplicó la misma modalidad. Los profesores de grado manifestaron continuamente la importancia de la temática aplicada.

A la conclusión de la actividad, la directora Lic. Jaqueline Encinas agradeció la presencia y tarea desarrollada por los Universitarios, deseando que esta presencia se mantenga en la próxima gestión.



